

CSU aus der Region gibt Impulse für Familien und gerechte Strompreise

19.12.2017 22:15

Erfolgreicher Einsatz des Kreisverbands beim Parteitag in Nürnberg

Die CSU im Landkreis Landshut hat auf dem Parteitag der Christsozialen am Wochenende in Nürnberg erfolgreich Impulse für Familien und gerechte Strompreise gegeben. "Unsere Anträge zur Immobilienfinanzierung und zur Verteilung der Kosten für den Ausbau des Stromnetzes haben eine übergroße Mehrheit bei den Delegierten gefunden", fasst der Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Florian Oßner zusammen. Konkret forderte der Kreisverband eine ausreichende Unterstützung junger Familien bei der Kreditvergabe für Hausbaufinanzierungen ein. Die Sicherheiten für die Kredite sollten dabei im Rahmen bleiben. In Sachen Stromnetz sollen die Kosten für den Ausbau im Zug der Energiewende auf alle Stromkunden in Deutschland zügig umgelegt werden, anstatt - wie derzeit - nur die Haushalte im Versorgungsgebiet von Betreibern neuer Stromleitungen zu belasten. Die Region Landshut wäre davon besonders betroffen.

"Jetzt geht es in der parteiinternen Arbeit an die fundierte Umsetzung, um gute Lösungen für unsere Heimat bei diesen Themen zu finden", erklärte Oßner. "Der Einsatz aller Delegierten aus der Stadt und dem Landkreis Landshut hat sich damit gelohnt. Und wir bleiben weiter dran." Zudem nutze die CSU aus der Region die Möglichkeit, sich mit Bayerns Landwirtschaftsminister Helmut Brunner auszutauschen. Landtagsabgeordneter Helmut Radlmeier stellte dabei heraus, welche Bedeutung die Landwirtschaft in der Region Landshut hat und lobte die Arbeit der oft gescholtenen Bauern für die moderne und umweltverträgliche Bewirtschaftung.



Die Delegierten aus der Region Landshut mit dem Kreisvorsitzenden und Bundestagsabgeordneten Florian Oßner (Vierter von rechts), Landtagsabgeordnetem Helmut Radlmeier (Fünfter von links), Bezirksrätin Martina Hammerl (Dritte von rechts) und (von links) Ludwig Schnur, Dr. Stefan Schäck, Monika Maier, Claus-Dieter Weindl, Josef Haselbeck, Manuel Schott, Dr. Stefan Kluge und Willi Hess tauschten sich auf dem CSU-Parteitag unter anderem auch mit Bayerns Landwirtschaftsminister Helmut Brunner (Fünfter von rechts) aus.